



OREN ZIV/AFP VIA GETTY IMAGES

Le 7 octobre - Un an plus tard

Des leçons de l'histoire de Jérusalem, pour la Jérusalem d'aujourd'hui

- Mihailo S. Zekic
- [14/11/2024](#)

J'ai visité Jérusalem pour la première fois à l'occasion des fouilles archéologiques de 2022 près de l'endroit où se trouvait autrefois le temple de Dieu. Un jour, je m'occupais de notre station de tamisage à sec lorsqu'un superviseur régional s'est approché de moi. « Voici ce qui vaut de l'or », a-t-il dit en me remettant des seaux de cendres noires provenant d'un puits d'eau souterrain. « Ceci date de l'an après J.-C.. 70. » C'est l'année où l'Empire romain a détruit Jérusalem, brûlant le temple et la ville et tuant un nombre incalculable de Juifs dans ce que l'historien Josèphe a résumé comme dépassant « toutes les destructions que les hommes ou Dieu ont jamais infligées au monde ».

Cette cargaison était trop précieuse pour être triée rapidement ou au hasard. En laissant la cendre, lisse comme du sable des Caraïbes, couler entre mes doigts, je pouvais presque entendre les cris de ces gens terrifiés ; je pouvais presque sentir les flammes envelopper ces pauvres âmes et réduire la Cité Céleste au néant.

PT_FR

L'an 70 marqua un tournant terrible pour les Juifs. Le 7 octobre 2023 a marqué un autre tournant. Il s'agissait du plus grand massacre de Juifs depuis l'Holocauste. C'est ce qui a obligé Israël d'entrer en guerre contre le Hamas, d'autres mandataires iraniens et l'Iran lui-même, et a déclenché une réaction féroce dans le monde entier — non pas de sympathie et de soutien pour ceux qui ont été terrorisés, violés, torturés, massacrés et tués, mais plutôt de *haine pour ces personnes*.

Israël est toujours en deuil. De très nombreux otages ne sont toujours pas rentrés chez eux, s'ils sont encore en vie.

Pourquoi Dieu a-t-il permis que cela se produise ?

Cherchons des réponses dans l'histoire de Jérusalem. Les Romains ont détruit la ville et le temple en l'an 70 après que le peuple a été averti des conséquences de sa méchanceté.

Lorsque le premier temple a été détruit par les Babyloniens en 585 av. J.-C., les prophètes de Dieu avaient déjà *averti le peuple que cela se produirait*. À cette époque, il était très courant parmi le peuple de violer le Sabbat, faire de l'idolâtrie et même sacrifier leurs enfants (Jérémie 17 : 27 ; 19 : 3-5). Dans cette société obsédée par le sexe, les gens se sont rassemblés « en foule dans la maison de la prostituée » et chacun hennissait « après la femme de son prochain »

(Jérémie 5 : 7-8). Beaucoup étaient encore religieux, mais leur religion était faussée. De faux prophètes leur ont assuré que Dieu continuait à bénir et à protéger la nation (Jérémie 14 : 13-16).

En l'an 70, Josèphe, qui n'était pas un prophète mais plutôt un général juif vaincu, a su reconnaître la cause profonde de la souffrance. « On ne se bat pas seulement contre les Romains », dit-il, « mais contre Dieu Lui-même ». « Vous n'avez pas même évité les péchés qui se commettent habituellement en secret », a-t-il déclaré. « J'entends par là des vols, des complots perfides contre les hommes et des adultères. ... Ces péchés non repentis — plus encore que les armées elles-mêmes — sont à l'origine de la souffrance et de la destruction de la ville et de la nation. »

C'est une perspicacité profonde. Ces péchés dont on ne s'est pas repenti, plus que les armées elles-mêmes, sont ce qui a apporté la souffrance et la destruction sur la ville et la nation !

Lorsque nous sommes confrontés à un mal satanique aussi effroyable que celui dont les Juifs ont fait l'expérience, plus récemment le 7 octobre 2023, nous devons nous laisser ébranler et faire face non seulement à la réalité physique horrible, mais aussi à la réalité de la dépravation morale et spirituelle.

Israël a surnommé Tel Aviv, où l'on estime qu'un habitant sur quatre est homosexuel, la « capitale homosexuelle du Moyen-Orient ». Les soldats des forces de défense israéliennes ont arboré des symboles de perversion sexuelle alors même qu'ils combattaient à Gaza. L'avortement, version moderne du sacrifice d'enfants, est courant : environ un Israélien sur 600 est assassiné dans le ventre de sa mère. Les personnes qui défient les lois aimantes et bénéfiques de Dieu (par exemple Lévitique 18 : 22 ; Exode 21 : 22-23) en souffrent.

Le festival de musique Nova, où le Hamas a assassiné et enlevé tant de personnes le 7 octobre, était un événement de transe psychédélique célébrant la consommation de drogues et la fornication. Et comme l'a souligné le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, cela a eu lieu un jour qui n'était pas seulement le Sabbat hebdomadaire, mais aussi un jour saint annuel.

Dieu nous protégera *si nous le croyons et si nous Lui obéissons*. Si nous le rejetons, nous ouvrons la porte à l'influence satanique et à la brutalité démoniaque.

Pourquoi Israël est-il toujours confronté aux mêmes problèmes, qui ne cessent de s'aggraver ? Parce que les Israéliens, comme les Américains, les Britanniques et d'autres nations modernes qui font remonter leur histoire aux anciens Israélites et à Dieu, font les mêmes choses, commettent les mêmes péchés encore et encore, de pire en pire. La société en Israël, en Grande-Bretagne et en Amérique n'est pas très différente de celle qui fut réduite en cendres en l'an 70.

« Non, la main de l'Éternel n'est pas trop courte pour sauver, ni son oreille trop dure pour entendre. Mais ce sont vos crimes qui mettent une séparation entre vous et votre Dieu ; ce sont vos péchés qui vous cachent sa face et l'empêchent de vous écouter » (Ésaïe 59 : 1-2). Ésaïe a vécu dans cette même ville qui allait être détruite à cause du péché en 585 avant J.-C., en 70 après J.-C. et à d'autres moments, y compris au cours de notre vie. Mais à l'époque d'Ésaïe, la situation était différente. Un grand nombre d'Assyriens, prêts à tuer, étaient sur le point de se déverser dans la ville — mais *Dieu en a tué 185 000 en une seule nuit*. C'est ce qui arrive lorsque les gens répondent à l'avertissement d'un vrai prophète par la foi et la repentance !

Le 7 octobre 2023 a été une horrible tragédie. Mais la solution n'est pas plus d'armes, plus d'argent ou une réinitialisation du processus de paix palestinien. La solution — comme l'ont proclamé Jérémie, Ésaïe et de nombreux prophètes bibliques — est la repentance envers Dieu.